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ПРОСТО..
В редакцию нашей газеты и в Сланцевский отдел

Ленкомэкологии обратился А. И. Масленников с прось-
бой дать оценку такому факту: на берегу озера Долгое
гражданин В. Й. Кутсар не только построил дом, но и,
естественно, устроил личное подсобное хозяйство, держит
скот. Как согласуется это с природоохранным законода-
тельством, в частности, с положением о водоохранной зо-
не? И что же теперь предпринять, когда факт загрязнения
озера налицо? Об этом размышляет начальник Сланцев-
ского отдела Ленкомэкологии В. И. ВОЛКОВА.

(Продолжение на 2-й стр.)
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У ГОРОДС НОГО
появляю ТС Я
НОВЫЕ ХОЗЯЕВА

Перемены, происходящие в нашем городе в ходе при-
ватизации, уже налицо. Хотя об окончательных итогах
приватизации говорить еще рано, сланцевчанам уже не
составляет особого труда отличить приватизированный ма-

газин от муниципального и по более широкому ассорти-
менту продукции, и по ценам. Но нередки среди горожан
и другие разговоры — все, дескать, продали, теперь в го-
роде, якобы, заправляют только коммерсанты. Ответить на
эти вопросы, а также подвести некоторые итоги привати-
зации мы попросили заместителя главы администрации,
председателя Комитета по управлению муниципальным
имуществом Геннадия Анатольевича КЕНЮХОВА.

(Продолжение на 2-й стр.)

БЕЗ ВНЕШНЕГО
Продукция частных пекарен (а их по району около

десяти) уже нашла свое место на столах сланцевчан. Ну
а, например, жителей отдаленных улиц Лучек не заста-
вишь идти за хлебом в центральные магазины, потому
что прямо в их районе расположились мини-пекарня и
продовольственный магазин частного предпринимателя

’Анатолия Петровича Молчанова.
(Продолжение на 3-й стр.)

По предварительной
оплате

На этот раз во взаимоотноше-
ниях с клиентом v районного узла

связи получилось так, что не то-

вар — деньги, а деньги — товар.

Как бы позаимствовали деньги' v

будущих абонентов. взамен дав

обещание в течение шести меся-
цев установить телефоны. С таким

обращением выходили они к жи-

льцам трех домов на Молодежном
проспекте.

Откликнулись около ста чело-

век. заключили договор и внесли

плату.
Сдержали слово и связисты. Не

прошло еще и месяца, но они уже
установили 50 телефонов. Причем
руководители РУС заверили, что
через две-три педели установят

остальные.

Новая АТС
действует

И еще новость. Две недели на-

зад начато освоение мощностей
новой автоматической станции в

четвертом микрорайоне. Подключе-
но 50 абонентов из рядом рас-

ложенных домов. Работа по под-

ключению проводится ежедневно.

Дело очень сложное и тонкое, и
выполняют его специалисты высо-

кой квалификации, которыми стан-

ция укомплектована за счет мест-

ных кадров.

О. СВЕТЛОВА.

-  Реплика

В Ы Б 0 Р Ы - 9 5

Н СВЕДЕНИЮ ИЗБИРАТЕЛЕЙ

СОХРАНИМ СТАДО
ЗДОРОВЫМ

Наметившаяся в последние годы тенденция к сокра-
щению поголовья домашних животных (и не только в на-

шем районе, но и повсеместно) привела к тому, что на

данный момент у нас в общественном и частном секторах
осталось всего 9,5 тысячи голов крупного рогатого скота,

4,3 тысячи свиней, 2 тысячи овец и коз, 80 тысяч лоша-

дей и 3 тысячи голов птицы. Причем, в пределах 50 про-

центов всех этих видов животных содержится у владель-

цев личных подворий.
(Продолжение на 4-й стр.)

Уважаемые избира'тели!-

Согласно ст. 58 Закона
Российской Федерации «О
выборах депутатов Государ-
ственной Думы Федерально-
го Собрания Российской Фе-
дерации» избиратели, кото-

рые в день выборов по тем

или иным причинам будут
отсутствовать по месту сво-

его жительства, могут прого-

лосовать досрочно, запол-

нив избирательные бюлле-
тени в помещении террито-

риальной избирательной ко-
миссии по адресу: Почтовый

переулок, дом № 3 (здание
администрации).

Голосование будет про-

водиться со 2 по 13 декабря
ежедневно с 9 до 17 часов.

С 14 декабря голосование

будет организовано непос-
редственно на участках, о
местах расположения кото-

рых будет сообщаться пери-

одически участковыми изби-
рательными комиссиями.

Сланцевская территори-
альная избирательная
комиссия № 20 по Кин-
гисеппскому избирате-
льному округу № 100.

С 1 по 15 декабря в программах Дома радио «Гарда-
рика» по областной трансляционной сети начинается

предвыборная агитация кандидатов в депутаты Государ-
ственной Думы от Ленинградской области и представите-

лей избирательных блоков и объединений.

«Круглый стол» «О поряд-
ке проведения выборов депу-
татов Государственной Думы
Российской Федерации» со-

стоится 1 декабря.
Выступления кандидатов

в депутаты Государственной
Думы:

от Кингисеппского избира-
тельного округа № 100 —

4 декабря:
от Всеволожского избира-

тельного округа №99—5 и
6 декабря:

от Волховского избирате-
льного округа № 98 — 7 де-

кабря.
Выступления представи-

телей избирательных блоков

и объединений — 8. 11. 12
декабря.

Предвыборные дебаты
кандидатов:

от Кингисеппского избира-
тельного округа № 100 —

13 декабря;
от Волховского избирате-

тельного округа № 99 — 14
декабря:

от Всеволожского избира-
льного округа № 98 — 15
декабря.

Передачи будут транслиро-

ваться с 19 до 21 часа. Из-
биратели могут задать воп-

росы кандидатам в депутаты

по телефону: 110-00-10 с Г
декабря.

Ш о коте рапия про до л жа ется
А иначе, как шоком, и не

назовешь то, что происходи-

ло утром минувшего вторни-

ка в салонах автобусов с на-

шими согражданами, пользу-

ющимися в качестве оплаты

за проезд одноразовыми би-
летами. Приобретая их у во-

дителя, они по привычке

КУРС ДОЛЛАРА США

НА 28.11.95 ГОДА.

В Сланцевском филиале
АО «Промстройбанк»: по-

купка — 4560 рублей, про-

дажа — 4740 рублей.
В Сланцевском отделении

№ 6889 Сбербанка РФ: по-
купка — 4570 рублей, про-

дажа — 4750 рублей.

протягивали 440 рублей. Да
не тут-то было! Билетик-то,
оказывается, с 28 ноября
стоит уже 600 рублей, а с
10-процентной надбавкой
автопредприятия — аж 660
рублей. И, естественно, ни-
чего, кроме возгласов: «О,
ужас!», «Какой кошмар!»,
«Что хотят, то и воротят!»,
— это вызвать не могло.

Но. как выяснилось, ника-

кой самодеятельности сами
работники пассажирского

автопредприятия не прояви-

ли.

— Еще 27-го нас преду-

предила мэрия о новых тари-
фах на проезд. Они повыше-
ны приблизительно в 1,5 ра.

за. Так, проездная месячная

карточка с 1 декабря будет
стоить уже 30 тысяч рублей.

Ну, а цена на билеты разо-

вого пользования действите-
льно повышена согласно рас-

поряжению главы админи-

страции от 27 ноября
№ 198-р с 28 ноября,
— так прояснила си-

туацию начальник отдела

эксплуатации пассажирского
автопредприятия Т. В. Дуб-
ровина.

Вот только легче от это-
го отнюдь не стало. И хотя

никуда против таких дейст-
вий, как говорится, не по-

прешь. все-таки не можем

удержаться от пожеланий,
высказываемых пассажира-

ми, чтобы сообщали о подоб-
ного рода неприятных изме-

нениях. по крайней мере, за

день или за два до того, как
они вводятся. Может быть,
хоть в этом случае шок не

будет столь неожиданным и

болезненным. А. БЕДОВА.

ч, ГОРЯ ч и й
ТЕЛЕФОН"

2-35-74

с 16 до 17 часов

А. Г. АЛЕКСЕЕ-
ВА: «Почему такой
обшарпанный и совсем

не радующий глаз ла-
рек у магазина «Раду-
га» никуда не увозят?
А вот довольно-таки

симпатичные ларьки
на противоположной
стороне улицы постоя-

ли неделю и куда-то

исчезли?».
Отвечает главный архи-

тектор города В. В. ФИЛИ-
ЛЕЕВ;

— В связи с ликвидацией
МП «Техноцентр» киоск. у

магазина «Радуга» уберет
правопреемник МП «Техно-

центр». В скором времени

исчезнувшие ларьки с проти-

воположной стороны улицы

появятся в улучшенном виде.

В. НЕСТЕРОВА:
«Почему в АО «Завод
«Сланцы» задержива-

ют выплату детских по-
собий?».

Н. ОВЧИННИКО
ВА: «Почему в СРСУ
АО «Завод «Сланцы»
не платят зарплату?».

Отвечает главный бухгал-
тер АО «Завод «Сланцы»
Л. А. ЧЕРВАНЕВА:

— Мы выплатили детское

пособие за август,

не дожидаясь поступ-

ления средств из бюджета.

Следующую выплату мы сде-

лаем после того, как посту-

пят средства из бюджета.
Сложная ситуация и с выпла-

той зарплаты. Долг город-

ских предприятий нашему

заводу составил уже около

10 миллиардов рублей. По
мере поступления средств на
наш счет мы гасим задол-
женность по зарплате. Сло-
жность заключается в том,

что согласно постановлению
правительства лишь 20 про-
центов поступающих средств

можно использовать на вы-
плату зарплаты.

02 “ сообщает

НЕ КУРИТЕ В ПОСТЕЛИ,
так как от неосторожного курения может загореться ваше

постельное белье. Пример тому — случай 27 ноября в

одной из квартир дома по улице Ленина.
ЗАКУСКА БУДЕТ ХОРОША

В ночь на 27 ноября неизвестные подобрали ключи

и проникли в кладовую помещения, расположенного возле

лифта в доме по улице Шахтерской Славы, где украли

5 трехлитровых банок с огурцами, 6 литровых банок с

помидорами, 2 банки по 650 граммов каждая салата и

в такой же емкости 10 банок варенья.

СНОВА ПОДДЕЛКА
В Сланцевском филиале АО «Промстройбанк»

в выручке из магазина АООТ «Дукат-Маркет» была об-
наружена 50-тысячная купюра с признаками подделки.

СОБЛАЗН ДЛЯ ВОРОВ
В ночь на 27 ноября неизвестные, сняв заднее боко-

вое стекло в автомашине «Опель-Рекорд»,-проникли в нее

и украли импортную автомагнитолу. 3 колонки к ней, 5
аудиокассет. Машина была оставлена по Почтовому пере-

улку на ночь без присмотра.
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.ПрИРОЛА

Нарушить

закон

просто...

(Начало на 1-й стр.)

— Сразу хочу оговорить-
ся, что. на мой взгляд, жало-
ба А. И. Масленникова на-
правлена не по назначению,
так как все вопросы, затрону-
тые им. относятся к компе-
тенции администрации Ста-
ропольской волости. в том
числе и вопросы охраны при-
роды. Однако, учитывая не-
однократные обращения к
нам в отдел А. И. Масленни-
кова, а также то, что в Ста-
ропольской волости никаких
мер не принимали, была ор-
ганизована проверка, совме-
стная с районным центром
санэпиднадзора.

Факты, изложенные в .пи-
сьме, подтвердились, за ис-
ключением одного: админист-
рация волости не принимала
никаких решений относите-
льно устранения нарушений
природоохранного законода-

тельства. допущенных В. И.
Кутсаром. Оно и понятно: как
власть, сама нарушившая
Закон, может требовать соб-
людения его своими гражда-
нами? Ведь никто иной, как
администрация Старополь-
ской волости выделила зем-
лю. а отдел главного архи-
тектора разрешил строитель-

ство на самом берегу озера.

Нарушать закон просто.
А что делать теперь? Ведь
прав А. И. Масленников,
что нельзя строить свое бла-
гополучие, ущемляя интере- ■

сы других людей. Природные
ресурсы — в равной степени

достояние каждого из нас, и
не только ныне живущих, но
и будущих поколений. Од-
нако прав и В. И. Кутсар,
у которого есть официальное
разрешение на строительство
не только дома. но и всех
хозпостроек.

Кто же теперь наведет по-
рядок?' Старопольская во-

лость. которой в соответст-
вии с ее полномочиями (ст.
10 Закона об охране окру-
жающей природной среды и
ст. 51 Закона о местцрм са-
моуправлении) предписано

принять решение о выносе
источников загрязнения вод-

ных ресурсов с участка В. И.
Кутсара, расположенного на

землях природоохранного

назначения, а также обеспе-
чить контроль соблюдения
требований «Положения о

водоохранных зонах» на под-
ведомственной территории.
Самому В. И. Кутсару так-
же предписано привести свой
участок в соответствие с тре-
бованиями водоохранного

законодательства. Правда, он

с этим не согласен, посколь-

ку считает, что его деятель-
ность не наносит никакого
вреда окружающей среде. Да-
же анализы воды питьевого
источника, микробное загряз-

нение которой в 23 раза вы-
ше нормы, не убедили Вале-
рия Ивановича. Так что. пе-

рефразируя заголовок неда-
вней статьи А. Бедовой в

'«Знамени труда», можно
сказать: «На селе всяк сам

себе не только землемер и
архитектор, но и Совет Ми-
нистров». А что остается де-

лать. если власти нет?

Потерялись... стоки

Именно такая парадоксальная ситуация обнаружилась
в АО «Сланцевский мясокомбинат» при проверке природо-

охранной деятельности. Инспектор Сланцевского отдела

Ленкомэкологии А. П. Виноградов в присутствии техно-

рука В. В. Абашова (ответственного за охрану природных

ресурсов) проверил в конце сентября соблюдение водоох-
ранного законодательства на предприятии.

Выявлены нарушения в

эксплуатации действующей
скважины, вода из которой
используется для производ-
ственных нужд. В результате

этого качество воды нередко

отклоняется от требований
ГОСТа по содержанию аммо-

нийного азота. Выданные ра-
нее предписания по обустрой-
ству скважины не выполне-
ны. Вторая скважина, пробу-
ренная три года назад, для

подъема воды не использу-
ется. Однако это не означа-

ет. что можно обойтись без
зоны строгой санитарной ох-
раны. В настоящее время не
принято достаточных мер,

препятствующих загрязне-

нию подземных вод через
обе скважины.

Ну, а самое серьезное на-

рушение, установленное

проверкой, касается сброса
стоков, состоящих из смеси

производственных, хозяйст-

венно-бытовых, фекальных
и ливневых вод в объеме при-
мерно 225 тысяч кубометров
в год. По идее, они должны

подаваться на биологические
очистные сооружения АО
«Завод «Сланцы». Однако
типовая канализационная

насосная на мясокомбинате в

течение последних лет не

работает: насосы вышли из
строя и демонтированы. В
свою очередь работники очи-

стных сооружений свидете-
льствуют. что стоки с мясо-

комбината сюда давно не по-

ступали.

Итак, в канализационные

трубы на мясокомбинате сто-

ки уходят, но на очистные не

приходят. Это было установ-

лено не только по докумен-
тации, которую ведут опера-

торы цеха биохимочистки
АО «Завод «Сланцы», но и

путем сравнения отметок

верхнего уровня воды на

входе и выходе трубопрово-
да. Так куда же эти стока!
исчезают? Очевидно. раз-

грузка трубопровода проис-
' ходит самопроизвольно, че-

рез место разрыва (что слу-
чалось и раньше) в подзем-
ные горизонты. . Геологиче-
ские условия делают это
вполне возможным: терри-

тория в этом районе подра-

ботана в результате добычи
сланца, немало тут и подзем-

ных карстовых полостей.

Самовольный сброс неочи-

щенных и необеззараженных
сточных вод — само по себе
является серьезным наруше-

нием природоохранного за-

конодательства, приносит

огромный вред окружающей
среде. А то, что эти сточные

воды скапливаются неизве-

стно где. может иметь в да-

льнейшем весьма неприят-

ные последствия.

В очередной раз предприя-

тию выдано официальное
предписание Ленкомэколо-
гии: выявленные нарушения

должны быть устранены в

текущем году. Иначе возмо-

жно предъявление новых
штрафных санкций.

С. ШИШКИНА.

В интересах экономии и экологии
Нынешней осенью в кол-

лективе АО «Агрокомп»
впервые почти не было про-
студных заболеваний. Причи-
ну этого объясняют очень
просто: и в административном

корпусе, и в некоторых про-
изводственных помещениях,
где постоянно работают лю-

ди. нынче установили авто-
номную систему отопления

и включили ее еще в сентя-
бре. Электроводонагревате-
льный котел размером с бу-
тылочку «пепси» обогревает
с помощью шести плоских
радиаторов помещение пло-
щадью 100 квадратных мет-

ров. Новинка замечательна

еще и тем. что температуру
в помещении можно регули-

ровать по желанию. Напри-
мер. на ночь или в выходные
дни количество потребляемой
энергии можно значительно
снизить.

— Экономия за счет внед-

рения новой системы. по

нашим подсчетам, за отопи-

тельный сезон превысит 20
миллионов рублей, — гово-

рит главный инженер пред-
приятия Н. А. Сазонов. —

А когда мы были подключе-
ны ‘ к котельной ремонтно-

механического завода, не

удавалось добиться, чтобы в

помещениях было тепло.

Возможно, именно поэтому
в «Агрокомпе» и появилась

мысль отказаться от тради-
ционного способа отопления.
Электроводонагревательн ы е

системы выпускают неско-
лько предприятий в России,
в том числе и в Ленинград-
ской области. Выбор остано-

вили на такой, где и котел
имеет малый объем, и рабо-
тает бесшумно. Говорят, не

так давно предприятие. их
выпускающее, поставляло

свою продукцию на атомные
подводные лодки. Неплохая

гарантия надежности, счита-
ют в АО «Агрокомп».

— При монтаже котлов

обнаружились кое-какие
технические «хитрости», —

рассказал начальник цеха
С. Г. Никонов. — Ориенти-
руясь только на паспорт из-
делия, мы не сумели запус-
тить систему. Несколько на-
ших самых опытных слеса-
рей прошли стажировку на

предприятии - изготовителе,

и теперь мы сами готовы по-
мочь в монтаже и обслужи-
вании таких котлов. Ими
уже многие заинтересова-
лись. При 1 правильной экс-

плуатации система может

служить не один десяток лет.
Характерно, что и админи-

страция района приняла за-

интересованное участие в
осуществлении этого свое-

образного эксперимента. Из
городского бюджета «Агро-
компу» был выделен кредит

на основание новой отопите-
льной системы. Кредит здесь

намерены вернуть в срок —

в декабре. Уже в течение

первого года, считает гене-

ральный директор акционер-
ного общества В. Г. Черепа-
нов. система окупит себя. А
в конечном счете полезная

«информация к действию»
будет получена для многих
предприятий.

О новых источниках тепло-
энергии заставляет задумы-
ваться жизнь. Постоянно рас-

тут цены на топливо, на ре-

монт и эксплуатацию подзем-
ных коммуникаций .• Как за-

манчиво было бы от всего

этого отказаться! Ну что ж,

в конце весны будут подве-
дены первые итоги, которые
позволят сделать вывод: во

что выгоднее вкладывать

деньги — в чугунные трубы и

мазут, загрязняющий воздух
при сгорании, или в малога-

баритные электроводонагре-
вательные установки.

3. ФЕДОРОВА.

У ГОРОДСКОГО ИМУЩЕСТВА НОВЫЕ ХОЗЯЕВА
наши

«интерьью
(Начало на 1-й стр.)

— Геннадий Анатолье-
вич, сколько зданий в городе
продано в собственность?

— В прошлом году по
рыночной стоимости (а сей-
час она составляет 150 ты-
сяч рублей за квадратный
метр) были проданы поме-
щения Сбербанка. АО «За-
вод «Сланцы» приобрел зда-
ние по улице Ленина, 22. В
собственности у Г. А. Пет-
росяна магазин на улице Ки-
рова. В 1995 году в городе
продано одно здание — уни-
вермаг в Лучках. На некото-
рые из них, выставляемые
на продажу, просто не найти
покупателя, так как в рекон-
струкцию надо еще вложить
немало средств. Из 110 ны-
нешних арендаторов 60 име-
ют право на выкуп зданий,
но они этим правом пока не

воспользовались.
— Собственниками зданий

в основном становятся юри-
дические лица. Значит, по

воле кого-то из них на мес-

те. например, бывшего мага-

зина может появиться любое
другое заведение...

— Конечно, нет... В дого-

воре купли-продажи оговоре-
ны все условия на этот счет.
Одно из них — сохранение
профиля того предприятия,

помещение которого приобре-
тается в собственность.

— Если не все арендаторы

спешат с выкупом, значит,
арендовать здание, помеще-

ние выгоднее, чем приобре-
тать его в собственность,
особенно предпринимателю
со скромными доходами?

— По арендной плате мы

согласно распоряжению гла-
вы администрации даем
льготы. Городу выгоднее

снизить эту цифру, зато

выиграть на другом. Владе-
лец магазина или кафе за
предоставление льготы по

аренде производит за свой
счет капитальный ремонт по-
мещения или здания. В
бюджете на такой ремонт
денег нет.

— А льгота эта определя-
ется как-то индивидуально?

— Льгота определяется

рядом решений главы адми-
нистрации и комиссии по
аренде. Самую большую
скидку в арендной плате на
сегодняшний день имеют
предприятия, оказывающие
услуги населению, — они

платят 28 тысяч за квадрат-
ный метр арендуемой пло-
щади. Учитывая небольшой
доход этих предприятий,
снижение арендной платы —

это поддержка населению и.
предприятиям, чтобы, как

говорится, последним не ос-
таться «без штанов». Чуть
больше платят предприя-
тия общественного питания

— 44 тысячи. Торгующие
организации — 63 тысячи

рублей за квадратный метр.
Эти расценки распрост-

раняются на все предприя-
тия независимо от форм
собственности: будь то част-
ный предприниматель, това-
рищество или муниципаль-
ное предприятие.

— У вас только что про-

шло бурное заседание ко-
миссии по аренде. Наверное,
кое-кто из арендаторов ос-
тался недоволен ее решени-

ями?
— Несмотря на то, что в

бюджет только за этот год
перечислен 561 миллион

рублей в качестве платы за
аренду помещений, среди
арендаторов есть и должни-
ки. Это ТОО «Космос». ТОО
«Силуэт», АОЗТ «Практик»,
ТОО «Кант», АОЗТ «Слан-
цыхлеб», АООТ «Молочный
завод». В крайнем случае-
мы лишаем их лицензий.
Комиссия старается учиты-
вать все условия, в которых

находятся арендаторы. Так,
при становлении деятельно-
сти предприятия мы реши-

ли освободить от арендной
платы, например, ТОО «Ме-
жа», ООО «Грэй», предпри-

нимателей А. С. Степанова,
А. П. Молчанова и многих
других. А вот на сегодняш-
нем заседании арендатору
кафе «Театральное» Э. Г.
Сойкину решили пока не пре-
доставлять льгот по аренде.
Комиссия должна проверить

затраты на проведенный ре-
монт в арендуемом им кафе.

— На аукционах все чаще
появляются одни и те же
собственники, например,

М. Ф. Иванов. Владелец
имущества бывшего «Юве-
лирного», «Спорттоваров»,
книжного магазина, он уже
становится «монополистом»
не только в торговле парфю-
мерией. но и продовольствен-

ными товарами: он приобрел
часть акций АО «ОРТиКО».
Пока в этих магазинах мож-
но купить дешевые товары.

Но не отразится ли в буду-
щем своеобразная «монопо-
лизация» на ценах в городе?

— Ну, монополистом М- ф.
Иванов не стал, и это исклю-
чено. В его собственности
полностью или частично иму-
щество 7 магазинов из 20.
И разве плохо, что в его ма-
газинах цены на продукты

ниже, чем по всему городу?

Каждый предприниматель
работает по своему принци-

пу. М. Ф. Иванов делает

прибыль за счет быстрого
оборота товаров. Не только
частные предприниматели

могут так работать. Собст-
венниками магазинов явля-

ются и местные перерабаты-
вающие предприятия —

мясокомбинат (магазины
№ 10, № 15), молокозавод
(магазины №№ 33, 42). Так
что монополистов в торго-

вых предприятиях города

быть не должно.

— А чем будет занимать

ся КУМИ, когда в городе не
останется ни объектов при-

ватизации, ни желающих при-

обрести что-либо в собствен-
ность?

— Приватизация занима-
ет лишь четвертую часть
всей деятельности КУМИ. За
нами остаются функции кон-
троля за арендуемыми поме-
щениями, ликвидация муни-

ципальных предприятий. Ре-
шается вопрос по переводу в
состав КУМИ и службы по

приватизации жилья. Этим,
возможно, будет заниматься

один человек. Также сущест-

вует программа по недвижи-
мости. И реорганизованному

КУМИ в ней отведена нема-
лая роль.

В. КУЗНЕЦОВА.

— 1
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Вез внешнего лоска
(Начало на 1-й стр.)

Пока старенький «Фолькс-
ваген» Анатолия Петровича
мчал нас в Лучки, в его вла-
дения, он успел в нашем ко-
ротком разговоре кое-чем
меня удивить. Например,
тем. что в его мини-пекарне
нет * ультрасовременно-

го импортного обо-
рудования. Мини-пекарня с
довольно прозаичным назва-
нием КЭП-400 произведена
нашим родным санкт-петер-
бургским заводом. Конечно,
продается и импортное обо-
рудование для мини-пекарен,
например, болгарское, но оно
стоит в несколько раз доро-

же.

Отрадно знать, что и. в
отечественных печах можно
выпекать такие вкусные из-
делия. Но, что ни говори,
даже увидев собственными
глазами мини-пекарню, так
и хотелось прибавить к ее
сложному названию эпитет
«советская». «Приобретен-
ным оборудованием я недово-
лен. — заключает А. П.
Молчанов. — Мне обещали
печь из нержавейки, а на
самом деле это не так! Да
за полгода работы ее приш-
лось три раза ремонтировать,
как и тестомешалку. Так ча-

сто у нас бывает — изнача-
льно задумана-то мини-пе-

карня неплохая, но в работе
все наоборот получается».

Разочаровал меня внеш-
ний облик и самого помеще-
ния пекарни. Огромные пло-
щади бывшего кондитерского
цеха имеют довольно унылый
вид — серые стены, неров-
ный пол, «А вы бы видели,
fro за помещение нам доста-
лось, — говорит Анатолий
Петрович. — Полгода мы
приводили здесь все в поря-
док — красили стены, воду,
грязь из подвала убирали.
Сейчас, по крайней мере, в
подвале сухо, туда зайти мо-
жно».

А ' вот о личном кабинете
и даже о главном атрибуте
директора — начальствен-
ном столе — Анатолий Пет-
рович еще не позаботился.
И беседовали мы с ним в
обыкновенной подсобке сре-
ди коробок и ящиков.

Да. честно говоря. до
внешнего лоска не то что

—^амой пекарне, но и магази-
ну, должному «завлекать»

покупателя, еще, ой. как да-
леко! Но традиционный для

таких случаев ответ: «Денег
пока нет», — принимается.

Так как работает это мини-
производство всего лишь
полгода, срок более чем
скромный для подведения

итогов. Зато уже — доста-
точный, чтобы у магазина

появились постоянные - по-
купатели.

В смену выпекают 300
килограммов -изделий, хотя
можно и тонну. Но здесь
ориентируются не на коли-
чество выпускаемой продук-
ции, а на ассортимент и ка-
чество. В ассортименте же —

всевозможные булочки, пле-
тенки. батоны, пироги. За

■ К 'чюкупателя «борются» каче-
ством продукции, тем, что

купить ее можно. образно
говоря, прямо из печки.

Ну, а где же сами пека-
ри-чудесники. чьи знания,

умения помогли наладить

производство так, что их
продукция выдерживает
конкуренцию с продукцией
хлебопекарен-гигантов? Ока-
залось, что из профессиона-
льных пекарней здесь рабо-
тает лишь бывший кондитер
столовой № 1 Л. В. Семено-
ва.

И если даже не в пекар-
ских чудо-секретах тайна
спроса на молчановские
булки и батоны, то в чем же?
Задаю провокационный во-

прос об улучшителях, кото-
рые якобы используются в

частных пекарнях как доба-

вка в тесто. Анатолий Пет-
рович тут же приносит сбор-
ник рецептур, по которому
они работают: «Вместе с
оборудованием мы приобрели
и эту рецептуру. Никаких
улучшителей в тесто мы не
добавляем, вся наша продук-
ция соответствует ГОСТу».

— А мука, маргарин,
дрожжи у вас импортные
или наши, отечественные?

— Иногда попадается не-
качественная мука. На вид
она хороша, для выпечки в
домашних условиях годится,

а для потока не подходит.
От этого иногда страдает и
качество нашей продукции.
Совсем недавно мы стали
использовать шведские дрож-
жи, они намного качествен-
нее, чем наши. И маргарин

шведский используем, он. по

крайней мере, дешевле.

Предвижу, как кто-то об-
винит нынешних коммерсан-

тов в любви к «загранице».
Все. дескать, хотят и у нас
по-заграничному сделать.

Зная, что Анатолий Петро-
вич несколько лет работал
в Германии, спрашиваю, на-

учился ли он чему-нибудь у
немцев.

— У них можно научить-

ся педантичности, точности.
Но жить и работать так. как
они, я бы не хотел. Да и

зачем? Мы — русские, у нас
своя история, свои традиции.

У нас все по-другому.

Спрашивая о трудностях в

работе, уже предполагала,

что сейчас начнется тирада
привычных жалоб — там,

дескать, зажимают, там не

дают развернуться. Ан нет!
— Если у меня и есть

проблемы, то я их сам себе
создаю. Чуть расслабишься
или что-то забудешь... В
этом сам виноват. Но я —

оптимист по натуре.
— Неужели нет проблем

с конкурентами?

— А мы ни с кем не кон-
курируем. Я никому не ме-

шаю, и мне не мешают. Це-
ны -на продукцию мы уста-
навливаем. исходя из каль-
куляции. за ценами в других
магазинах не слежу. Если
хлеб берут у нас, значит, ра-
ботаем правильно.

Все-таки непредсказуемы
нынешние коммерсанты!
Здесь же, в магазине Молча-
нова. продают хлеб из еще
одной, новосельской, ми-
ни-пекарни. И А. Иванов, ее
владелец, скорее компаньон
А. П. Молчанову, чем кон-
курент. И вместе они забо-
тятся о покупателе — чер-
ный хлеб из новосельской
пекарни дополняет ассорти-
мент булок в магазине А. П.
Молчанова.

— Открыть свое произ-

водство — это дело нелег-
кое. У Вас были помощники?

— Особых помощников,
впрочем, как и недоброжела-
телей. не было. Со стороны
администрации района пре-

пятствий я не встречал. При
заключении договора на
аренду помещения КУМИ
мне предоставил льготу —

я не платил арендную пла-
ту, но за это сделал здесь
ремонт. Работать надо, тогда
и трудностей будет меньше,
и проблемы решатся, и по-
мощники будут не нужны.

Мы, работники народного
образования, являемся госу-

дарственными служащими.

Оплата труда учителей —

это политика государства по
отношению к завтрашнему

дню нашего общества. Во
всем мире качественное об-
разование гарантирует бла-
гополучие как отдельного че-

ловека, так и всего общест-
ва.

В нашей стране работа пе-
дагогов всех ступеней (шко-
ла, вуз, Академия) оплачива-

ется по самому низкому уро-
вню (еще ниже по оплате
стоят работники культуры).

Сегодня в нашей школе
15 педагогов (а это каждый
пятый учитель) оплачиваются
по ставке 7 — 9 разряда. Она
составляет 120— 160 тыс.

рублей.
На сегодняшний день ра-

бота педагога высшей ква-

лификации оплачивается в

Шаг
отчаяния
размере 290 тыс. руб. На-
помним, что прожиточный
минимум в сентябре для
женщины был 263 тыс. руб.
Высшая квалификация при-
сваивается учителям, имею-

щим звание «Заслуженный
учитель РСФСР», или под-

твердившим свой уровень в

Министерстве образования.
Таких учителей в школе

шесть.

Звание «Отличник народ-

ного образования» дает пра-

во на оплату в 260 тыс. руб.
В школе таких педагогов

двадцать. 32 учителя в шко-

ле вынуждены работать с

повышенной нагрузкой, что-

бы хоть как-то обеспечить
семью.

Зарплата педагогов отно-

сится к защищенным стать-

ям бюджета, однако она вы-

плачивается с задержками.

Отпускные выдавались по

частям и нерегулярно. Зар-
плата за сентябрь была вы-

плачена нашей школе 23
октября, некоторым другим

школам 30 сентября. По
неизвестным нам причинам,

было принято решение о пе-

реносе дня выплаты зарпла-

ты вначале с 1 числа на

13. а затем на 17 число по-

сле рабочего месяца.

Таким образом, вместо по-

лучки нам выдают аванс.

День зарплаты официально
задерживают на 17 дней, ко

всему прочему и эти сроки

выплаты нарушаются.
При зарплате ниже про-

житочного минимума любая
задержка денежных выплат

невыносима. Бедственное по-

ложение толкнуло нас на

шаг отчаяния. Если образо-
вание непомерно дорого для

страны, то мы хотим СПРО-

СИТЬ; какова цена невеже-

ства?

Педколлектив школы
№ 1.

II Письма лично на почту ношу к

В старое доброе время,
лет 5 назад, письма из
Сланцев в Выборг прихо-

дили на третий день. Накле-
ишь марку ценой 4 копейки
•— и можешь быть спокоен,

что корреспонденция дойдет.
Времена изменились. 1 но-

ября я заблаговременно по-

шел на почту и попросил:
«Наклейте мне на конверт
марки, какие положено, что-

бы мои поздравления дошли
в Выборг».

Марки наклеили, письмо в

ящик Опустил. Я там сестру

с праздником 7 ноября по-

здравил и открыточку по-

слал. к себе в гости пригла-

сил. Приезжает сестра в го-

сти. я ее спрашиваю; «Пись-
мо-то мое получила?». Ока-
зывается, что еще не полу-

чила. а ведь прошло три не-

дели. У меня переписка идет

регулярная и с сестрами, и

со всеми родственниками.

Так вот. я вывод такой сде-

лал: в Сыктывкар скорее пи-

сьма идут, чем в Выборг.
Как это получается — не по-

нять. На почте говорят, что

письма из ящиков регуляр-

но вынимают. На все мои

претензии почтовики возра-

жают: «Мы Вам русским

языком объясняем, что у нас

все в порядке!». Но 'почему
тогда письма так долго пе-

ресылают? Говорят, что сей-

час мало люди занимаются

перепиской, все больше по

телефону новостями обме-
ниваются. Но у меня телефо-

на нет, и я не представляю
себе жизни без писем. без
газет. М. СЕВАСТЬЯНОВ,

житель города.

С БЛОКНОТОМ
ПО ГОРОДУ

НОВЫЕ РЕКОРДЫ
На снимках запечатлены

фрагменты проходившего в
конце октября в детско-юно-
шеской -спортивной школе
традиционного товарищеско-

го матча по легкой атлетике,
в котором принимала учас-
тие гости из г. Тосно.

Из тридцати видов про-
граммы в двенадцати побе-
дили тосненцы. а в восемнад-
цати преимущество было у
сланцевских спортсменов. В
беге на 30 метров у девушек
победила Юля Шабанова из
Тосно (4,3 сек.), а в прыж-
ках в длину — Катя Демья-
ненко. ее результат — 5 м
58 см.

ччч--,.......

В. ГАЛКИНА.

Щтт

В беге на 30 метров у
юношей победу одержал Сла-
ва Соколов (школа № 3) —

3,9 сек., он же выиграл и
бег 30 м с барьерами с ре-

зультатом 4,8 сек.
В средней возрастной груп-

пе Саша Силюков (школа
рабочей молодежи) был пер-
вым в прыжках в высоту —

175 см.
В младшей возрастной

группе Андрей Алексеев
(школа № 2) с результатом
175 ‘см установил .новый ре-

корд города по прыжкам в
высоту. Он же занял первое

место в беге на 30 метров —

4,2 сек.

Саша Попов (школа № 4)
одержал победу над соперни-
ками в беге на 600 метров.

У девочек младшего воз-

раста Ира Малофеева (школа
№ 2) победила в прыжках в

длину, ее результат — 4 м
67 см. Надя Ларионова
(школа № 3) выиграла бег
на 30 метров — 4,5 сек,
бег на 30 метров с барьера-
ми — 5.1 сек. и на 300 мет-
ров— 49,5 секунды.

В прыжках в высоту Та-
ня Кузнецова (школа № 1)
показала высокий результат
— 175 см,, тем самым впер-

вые выполнив норматив кан-
дидата в мастера спорта.

НА СНИМКЕ: вверху

тренер Л. А. Серянкина.
Фото А. ЗИНОВЬЕВА.

КАВАЛЕРОВ
НЕ ХВАТАЕТ

Ах, что это за прелесть — слан-

цевские посиделки в Доме культу-

ры горняков! В прошедшее воскре-

сенье они опять были. И встретил

посетителей, и играл танцевальную

музыку духовой оркестр под руко-

водством Евгения Алексеева. Это

был главный сюрприз вечера. По-
жившие свое люди, вальсируя

вспоминали свою молодость. Ду-
ховая музыка — прежде всего,

духовная, волнующая души. И с

нею прожили целые поколения. И
то. что она у нас возрождается.—
прекрасно.

Потом эстафету принял аккор-

деонист Виктор Бондарец, умело

развлекающий и веселящий публи-
ку. А организаторами и ведущими

программу вечера, как всегда, бы-
ли художественный руководитель

Дома культуры Валентина Ивано-
ва, а также руководитель Фоль-
клорного хора Геннадий Никанд-
ров. Он-то и был. как говорится,

душой посиделок. незаметно для

других влиял на ход всего вечера.

А потому старые бальные танцы

чередовались с вечно нестаре-

ющими вальсом, фокстротом, тан-

го. с играми, коллективным и соль-

ным пением. И всем было весело,

и всем было хорошо.

А пришли на вечер люди в ос-

новном среднего и старшего поко-

лений. были и молодые. Многие
из них завсегдатаи, но здесь рады

каждому новому посетителю. Осо-
бенно. когда «на огонек» заглянут

мужчины. К сожалению, их так

здесь мало. Кстати, именно на по-

сиделках познакомились и нашли

свое счастье три пары, ставшие

супружескими.

А какие женщины! Нарядные,
красивые, неунывающие, веселые.

Кажется, что им и одним хорошо.

И все нее. где вы. одинокие рыца-

ри? Оторвитесь от дел —- полез-

ных и вредных. отважьтесь на

подвиг и посетите очередные
«Сланцевские посиделки», где от-

таете душой. Особенно холос-

тякам совет: следите за афишей,
которая извещает об этом пока
раз в месяц.

О. СВЕТЛОВА.



„Когда мы были мальчишка ми“
Начало в №№ 215, 216,

218.

АННА ГУСЕВА
Анна Гусева пришла с

Бобровщины в деревню Пу-
говицыно в свой дом. чтобы
что-то взять из съестного, и
нарвалась на карателей, по-
пала в западню, побежала.
Немецкий солдат увидел ее
и стал прицеливаться, чтобы
застрелить. Увидев это, она
остановилась. повернулась
лицом к нему и стала ма-
хать руками, дескать — не
надо, не надо! Немецкий сол-
дат опустил винтовку, Анна
осталась жива...

ПАРТИЗАНЫ-
ЗЕМЛЯКИ

Из Пуговицыно ушли в
партизаны Виктор Теренть-
ев-Прохоров и Александр Гу-
сев. их лагерь размещался в
деревне Кушела. Иногда они
приходили на побывку в ла-
герь на Бобровщину, расска-
зывали о событиях в парти-
занском районе и о том, что
делается на Большой земле.
Эти встречи всегда успокаи-
вали сельчан. Однажды не-
мецкий карательный отряд
проник в деревню Пуговицы-
но. часть ее сожгли, затем
сожгли часть деревни Забо-
рожка и через лес прошли
до Заудобы (очевидно, был
проводник!) и Кушелы.

Помню, как А. И. Гусев
рассказывал об этой встрече
с немцами: «Мы им там У
Кушелы и . дали. Устроив за-
саду, встретили пулеметным
и автоматным огнем, обстре-
ляли даже из трофейного
орудия». Немцы бежали, кто
куда, добирались поодиночке
до своей базы. После осво-
бождения от оккупации на-
ши земляки-партизаны всту-

пили в регулярную армию и
сражались до конца войны.

ПАРТИЗАНСКИЙ
ОТРЯД

В деревне Вощенег распо-
лагался партизанский отряд
(1943— 1944 гг.), при входе

в деревню у крайних домов

круглосуточно стоял парти-
занский пост. Когда мы вхо-
дили в деревню, последовал

вопрос: кто идет и к кому?
Нас пропустили. Мы были в

доме у Ивана Петровича
Аверьянова —• моего крест-
ного отца. Партизаны в до-

ме чистили оружие — пуле-
меты. автоматы, винтовки.

Сам И. П. Аверьянов был
занят изготовлением коробо-
чек для мин. которые парти-

заны устанавливали для ка-

рателей. Партизанская дере-
вня уцелела, немцы не смог-

ли осуществить расправу,

хотя такие попытки были.

НЕМЕЦКИЙ ТАНК

Деревня Вощенег была в

годы Великой Отечественной
войны оплотом партизан. Ту-
да был направлен немецкий
танк для проведения карате-
льных операций. Это, кажет-

ся, было осенью 1943 года.

Между деревнями Клин и

Вощенег при пер^рэде речки
Заборовка (Заборожка) не-

мецкий танк в болоте заст-

рял. Нина Ивановна Клочко-
ва говорила, что пока немцы
возились, вытаскивая танк,

все жители деревни ушли в

лесной лагерь, который рас-

полагался между Вощенегом
и Кушелой. Усмирение непо-

корной деревни прекрати-

лось. ее не сожгли, что нем-

цы сделали с другими дерев-

нями.

Надо бы поставить - этой
партизанской деревне па-
мятный знак или установить

мемориальную доску.

ВБЛИЗИ ВЕРБИТО
Фашисты вблизи деревни

Вербито обнаружили лесной
лагерь. в котором скрыва-
лись крестьяне. Фашисты
приказали жителям лагеря
прибыть к железной дороге
и указали срок. Крестьяне
побоялись, что их там рас-
стреляют, убежали со своим
скарбом в Вощенег к парти-
занам под защиту. Как я

слышал в то. время от мест-
ных жителей, в лесном ла-
гере осталось двое стариков,
отказавшихся покинуть его.
Повторно явившиеся в лес-
ной лагерь фашисты расстре-
ляли их. В нашем лагере в

Бобровщине в связи с таки-
ми событиями заволновались
и подготовили резервную зе-
млянку на случай опаснос-
ти. Но немцы боялись хо-
дить по лесам..,

КАРАТЕЛЬНАЯ
ОПЕРАЦИЯ

Вдвоем с Митей (в 1944
году он стал сыном полка)
мы пасли коров. Это было
недалеко от лесной дороги в
Березняк и Вербито ранней
осенью 1943 года. Вдруг в
лесу мы услышали шум мо-
торов — это шли немецкие
танки на деревни Березняк
и Вербито, в воздухе летали
немецкие самолеты, они со-
провождали карательную

операцию. Вначале мы испу-
гались. но потом догадались
стадо упрятать в лесу, а за-

тем перегнать в свой лагерь.
Спустя некоторое время, по-
явились над лесом пламя и

тучи огня — горели деревни

Березняк и Вербито.

Б. ПАВЛОВ,
доктор медицинских на-

ук, заслуженный врач
РФ.
(Продолжение следует).

СОХРАНИМ СТАДО
(Начало на 1-й стр).

И несмотря на столь зна-
чительное снижение поголсъ
вья. у нашей ветеринарной
службы работы не только не
убавилось, а. напротив, ста-
ло даже больше. А обуслов-
лено это тем, что в общест-
венном секторе скот стали,
по понятным всем причинам,
хуже кормить и содержать.
В ряде хозяйств давно уже
не закупают минеральные
добавки, столь необходимые
для поддержания здоровья
животных. И даже комбикор-
ма. которые, как правило,
сбалансированы по питатель-
ным веществам, становятся

дефицитом.
И тот факт, что в течение

многих лет в хозяйствах рай-
она не было отмечено ни
одного случая заболеваний
животных особо, опасными
инфекционными болезнями,
как ящур. сибирская язва,
туберкулез, бешенство, чума
свиней, говорит сам за себя.
А именно, свидетельствует о
высоком уровне ветспециа-
листов, непосредственно ра-
ботающих как в хозяйствах,
так и в ветстанции.

В настоящее время ветери-
нарную службу района мож-
но условно разделить на го-
сударственную и негосудар-
ственную. В структуре госу-
дарственной имеется одна
районная ветстанция. 3 уча-
стковых лечебницы и 3 вет-
участка. Такие акционерные
общества, как «Родина»,
«Сланцевское» и «Аврора»,
обслуживаются ветеринар-
ной службой этих хозяйств.
Всего в районе работает 34
ветеринарных врача и фельд-

шера. в том числе в госу-
дарственной сети — 22.

Между тем, заболевае-
мость и падеж сельхозживот-
ных. преимущественно мо-

лодняка, с поражением орга-

нов дыхания и пищеварения,
во многих хозяйствах, к со-

жалению. имеются. Как пра-
вило. это наблюдается в тех

хозяйствах, где нарушаются
элементарные требования по
уходу, кормлению и содер-
жанию животных. В связи с

этим в борьбе за сохране-
ние нарождающегося' молод-

няка ветеринарные специали-
сты хозяйств и госветсети

большое внимание уделяют
своевременному и качествен-

ному проведению специаль-

ных мероприятий — профи-
лактических прививок жи-

вотных против так называе-
мых хозяйственных болез-
ней — колибактериоза, пара-
тифа. сальмонеллеза и др.

Постоянный рост цен на
биологические препараты,
медикаменты, дезинфициру-
ющие и другие ветеринарно-

профилактические средства,
непрерывная инфляция и
дефицит бюджета отрицате-
льно сказываются на состо-
янии ветобслуживания. Но
следует отметить, что несмо-
тря на это. мы пока контро-
лируем и влияем на эпизоо-
тическую обстановку.

В целом за 10 месяцев
этого года по сравнению с
1994 годом улучшились по-

казатели воспроизводства и
сохранности стада. Выход
приплода телят увеличился
на 8 процентов, а вот выход

поросят сократился на 17
процентов. Падеж крупного

Д11АХМ/УТЫ ,

БЛИЗИТСЯ
ФИНИШ

г-

рогатого скота уменьшился
на половину. Однако по-
прежнему плохо ведется ра-

бота по борьбе с лейкозом
крупного рогатого скота в
АОЗТ «Родина» и «Сланце-
вское». Зараженность коров

в этих хозяйствах составляет
19,6 и 27,4 процента. В тоже

время такие хозяйства, как
«Старопольское» и «Ось-
минское», почти полностью

завершили оздоровление по-
головья от этой болезни. За-
раженность составила всего
0,5 — 0,8 процента. Среди
молодняка случаи лейкоза
вообще единичны.

Хочу обратить внимание и

на тот факт, что с вхождени-

ем рыночной экономики в

аграрный сектор резко’ акти-

визировалась деятельность

различных предпринимате-

лей и частных лиц. занимаю-
щихся заготовкой, хранени-
ем и реализацией продуктов
и сырья животного проис-
хождения. В связи с этим
возникла необходимость рез-
ко усилить государственный
ветеринарный надзор и про-
водить ряд организационных
мер. Теперь все руководите-
ли коллективных сельхоз-

предприятий, предпринима-
телей, ферм, частные лица,
желающие реализовать моло-
ко. мясо и другие продукты,
должны иметь специальное

разрешение органов государ-
ственной ветсети и санитар-

ного надзора. И об этом им

следует хорошо помнить.

М. ЛЯСКОВЕЦ,
врач-эпизоотолог рай-
онной ветстанции.

CL ЛИЗИТСЯ к заверше-

нию борьба в полуфина-
лах личного первенства го-
рода по шахматам. Она ста-

ла очень напряженной, ведь

результат каждой партии мо-

жет значительно менять поч-

ти всю картину. И все же в

каждом туре проходят пар-
тии. которые хочется отме-
тить. например, Б. Овсянни-
ков — А. Игнатьев, в которой
соперники израсходовали

чуть не все время, но А. Иг-
натьев был энергичнее, что
и принесло ему победу. Во
встрече В. Чудовский — А.
Ершов ученик 10 класса с

первых ходов навязал счет-
ную игру. Думаю, что В. Чу-
довский просто не выдержал
напряжения и в простой по-
зиции потерпел поражение.

Наиболее интересной была
встреча А. Игнатьева с

И. Кузьминым. Разыграв не-

стандартно дебют, они нача-

ли активные действия по

всей доске. Удачливее ока-
зался Иван Петрович — он

и победил. Вполне возможно,
что эта партия будет самой
важной.

До конца соревнований ос-
талось три тура, и, в IX туре

наиболее важными будут
партии Б. Овсянников — Е.
Овод и В. Сазонов —- А.
Игнатьев. Напомню любите-
лям шахмат, что из этого по-

луфинала семь участников

выходят в финал. Пока впе-

реди В. Сазонов. К. Баранов,
Е. Овод, В. Чудовский. Мес-
та с пятого по восьмое — у

четырех участников — А.
Ершова, И. Кузьмина, Б.
Овсянникова, А. Игнатьева.
Такая же борьба и во втором

полуфинале за две путевки

в финал. Победив А. Прусо-
ва, Нина Чудовская упрочи-

ла свое лидирующее положе-
ние. Места со второго по

четвертое сразу у трех уча-
стников — В. Васильева, А.
Слинько и А. Михалова.

К. БАРАНОВ,
председатель шахматной
федерации г. Сланцы.

СЛАНЦЕВСКАЯ НЕФТЕБАЗА
ПРОДАЕТ

сервисные абонементы для заправки автотранспорта на

АЗС «Леннефтепродукт», расположенных на территории

Ленинградской области, и АЗС №№ 8, 12, 31, 59 в С.-
Петербурге. АЗС АО «Руслан» в Выборге.

Сервисные абонементы продаются по адресу: г. Слан-
цы, Сланцевское шоссе.

НЕФТЕБАЗА ЗАКЛЮЧИТ ДОГОВОРА
с предприятиями на отпуск нефтепродуктов по заборным
ведомостям на АЗС №№ 232, 233, 242 г. Сланцы. Справ-
ки по телефонам: 24-081, 23-095.

МИЛИЦИЯ
ОБРАЩАЕТСЯ

К ОБЛАДАТЕЛЯМ
«ТРОПИЧЕСКИХ

ПЛОДОВ»
Всех, кто покупал в нояб-

ре . в магазине «Юбилей-
ный» пищевую композицию

«Тропические плоды», работ-
ники милиции просят обра-
титься в кабинеты №№ 12,
14. 16 отдела внутренних

дел или по телефонам: 23-
551. 21-956 или 22-789.

ВЛАДЕЛЬЦУ ВАЗ-2101
В 20-х числах марта 1994

года на улице Малопольская
была оставлена без присмот-
ра автомашина ВАЗ-2101
белого цвета, из которой бы-
ли похищены магнитола

«Гродно», 2 аудиокассеты и

китайский пуховик. Отдел
внутренних дел просит пост-

радавшего обратиться в ка-

бинет № 34 или позвонить
по телефону 23-097.

ПРИВАТИЗАЦИЙ
НЕ ПОДЛЕЖИТ

В связи с изменением Ос-
новных положений програм-

мы приватизации муниципа-
льных предприятий Сланце-
вского района после 1 июля
1994 г. МП «СРСУ-6» ис-

ключено из перечня пред-

приятий муниципальной соб-
ственности Сланцевского
района, подлежащих прива-

тизации.

Основание: постановление

главы администрации Слан-
цевского района от 16.11.95
года № 881-П.

Комитет по управлению
муниципальным имуще-
ством Сланцевского рай-
она.

УВАЖАЕМЫЕ

ПОКУПАТЕЛИ!

С 1 декабря 1995 г. ма- j

газин «Горняк» работает

с 1 1 час. до 19 час., с пе-

рерывом на обед с 15

час. до 16 час. В субботу

— с 11 час. до 16 час.,

без перерыва. Воскресе-

нье — выходной день,

•
АОЗТ «СЛАНА»

ПРИНИМАЕТ ЗАКАЗЫ

на изготовление срубов,

садовых домиков, окон- -

ных и дверных блоков,

мебели. Продаются отхо-

ды на дрова. Телефоны:

74-538, 73-438.

Утеряно портмоне с доку-

ментами на имя А. В. Соло-
вьева. Нашедшего просим

вернуть за вознаграждение.
Обращаться по тел. 25-691
или — ул. Партизанская,
27, кв. 111.

Срочно куплю любую ком-

нату. Тел. 41-838.

Сердечно благодарим кол-

лектив АО «Завод «Слан-
цы», всех, кто принимал уча-

стие в похоронах Павловой
Нины Ефимовны.

Муж, сестра.
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